

Ressort: Sport

Fußball: Großkreutz verteidigt Ultras

Dortmund, 03.09.2013, 16:29 Uhr

GDN - Kevin Großkreutz von Borussia Dortmund hat die vielfach kritisch gesehenen Ultras verteidigt. "Ich finde es schade, dass die Ultras immer in einen Topf mit gewaltbereiten Hooligans geworfen werden – das entspricht nicht den Tatsachen. Man muss sich nur mal anschauen, was diese Jungs beispielsweise für Choreos machen – ich habe Poster davon zu Hause", sagte der 25-jährige Mittelfeldspieler im Gespräch mit der "Sport Bild".

"Wie viel Geld und Zeit die Ultras nur für Borussia Dortmund investieren, das ist einmalig." Die Ultras würden kein Spiel verpassen und der Mannschaft gar ins Trainingslager hinterherreisen, so Großkreutz weiter. "Sie leben für diesen Verein, sind für die Stimmung verantwortlich." Für ihn gehörten die Ultras zum Fußball dazu, erklärte der BVB-Spieler.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20993/fussball-grosskreutz-verteidigt-ultras.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com